Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 315 m?
Référence 85937528
Prix 1299 000 €

Ruell Malmaison
Maison a vendre (92500)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rueil, limite Suresnes, a seulement quelgues minutes de Paris, au cceur du
recherché quartier du Mont-Valérien, prisé pour son calme et sa qualité de vie,
cette maison familiale d'environ 240m?2 habitables a été entierement repensée et
rénovée avec des matériaux de qualité. Nichée sur un terrain arboré et ensoleillé de
450m2, sans aucun vis-a-vis, elle offre des volumes généreux et une luminosité
exceptionnelle. Au rez-de-chaussée (115m?), une superbe piece de vie baignée de
lumiere, sublimée par un plafond cathédrale et ouvrant sur une terrasse exposée

sud-ouest. La cuisine indépendante de ...

This family home offering approximately 205m? (2,207 sq ft) of living space
(excluding the mezzanine level) has been completely redesigned and renovated with
high-quality materials and is located just a few minutes from Paris, in the heart of
the popular Mont-Valérien neighbourhood, sought-after for its tranquillity and
quality of life. Nestled on a 450m?2 (4,844 sq ft) sunny and wooded plot with no
overlook, it offers great volume and exceptional light. Ground floor (115m2 or 1,238
sq ft): magnificent living room bathed in light, enhanced by a cathedral ceiling and

opening onto a south-west ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence
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